## 北見武道通信

令和6年2月1日 00676号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直涌:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL http://www.kitamibudokan.org/

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

## ニュースレター【事務局情報】日本武道館全日本弓道連盟北海道地域社会武道指導者研修会開催!



1月27日(土) 28日(日)北見市 武道館において

「日本武道館全日 本弓道連盟北海道 地域社会武道指導 者研修会」が開催 されました。本 修会は毎年1回 (1月末)開催が 予定されており、 公益財団法人全日 本弓道連盟・北海

道弓道連盟より派遣された講師 4 名 (範士八段) の指導を受けます。北海道各地より五段以上の参加者 (函館 1、札幌近郊 20、北見近郊 35 計 56 名) が北見市武道館弓道場に集まり、基礎基本 (理論・実技) の徹底した研修会が行われました。参加者も中央講師の説明を真剣に受講していました。〈佐藤〉

小さなお客様!後藤新大くん 後藤新大(ごとうあらた)くんはまだ2歳ですが、とてもしっかりして行動も活発です。北見市武道館の二階に上がる階段で記者と出会い笑顔の挨拶を頂きました。二人の姉が「サークル」でダンスを習っているので、お母さんと武道館に来たとのことです。待っているあいだ武道館を探索しているようです。手を振って答えてくれ、るので「写真を撮らせて」というと、こころよく承諾してくれて、ピースサインもしてくれました。もう少し大きくなったら新大くんもダンスを習うとのことでした。楽しいダンスが出来るのは、もうすぐですね。〈佐藤〉



## 連載 中国「老子」の思想

## 十八章 「大道廃(すた)れて仁義あり」

仁義仁義と人が騒ぎたてるのは、無為自然の大道が無視され、作為が世を支配するようになってからだ。大きな虚偽が生まれたのは、知の限界が忘れられ、人間の**さかしら**がのさばりだしてからだ。孝や慈という徳目が説かれだしたのは、自然の情愛が失われてからだ。忠臣なるものが現れたのは、無為の政治がうち捨てられて、国家が乱れはじめてからだ。原文:大道廢、有仁義。智惠出、有大僞。六親不和、有孝慈。國家昬亂、有忠臣。

十九章に続く